
Comal VIISlibu/aldoploglamaMagisllJI
Nos próximos dias 76, 77 e 20, estarão abertas as inscrições,P?ra o .Conc.urso

Vestibular do Programa Magister para o Curso de Educação A�Ist/Ca - LlcenCla_tu.
ra em Artes Cênicas; Educação Artística - Licenciatura em MÚSICO, na Escola Basl

co Jerônimo Coelho, no horário das 74 às 7 7 horas e das 79 às 27 horas. No ato

do pagamento da inscrição, em favor da FIDEART, o candidato retirará o Edital

do Concurso, o requerimento de inscrição e o cartão de identificação, com a con

firmação sendo divulgada dia 24 pela UDESC - Universidade do Estado de Santa

Catarina estabelecimento que realizará o Vestibular.
Estão sendo oferecidas 70 vagas, sendo 35 para Licenciatura em Artes Cênicas

e 35 para Licenciatura em Música, todas destinadas a professoras da rede esta-

dual (até 70%) e da municipal (os restantes 30%).
.
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Movimento lançaCadolin
paladllPutado IIstadual
Para avaliar a viagem feita à Padânia, na' ltália, o

Movimento O Sul É o Meu País, promoveu importan
te reunião sábado a tarde no Flipper Hotel, em nossa

cidade.
.

Além da viagem, entrou em pauta a necessidade
da elaboração de um projeto de lei que autorize o ple
.biscito em Santa Catarina para verificar o grau de sa

tisfação da população catarinense quanto ao regime
federalista, e por último entrou em pauta o lançamen
to de candidatura a deputação estadual nas eleições
do próximo ano, surgindo o nome do advogado
Adílcio Cadorin.
Há 4 anos, em Santo Amaro da Imperatriz, já se fa

lava na questão, até mesmo para que o Movimento

seja fortalecido, o suficiente para a sua manutenção
e o conseqüente crescimento.

Cadolin
Para Adílcio Cadorin, por enquanto tudo é conjectu

ra pois uma decisão para efetivar a sua candidatura,
passa necessariamente pela convenção do POT, par
tido a que está filiado.
De outra parte, garante ele, seria a oportunidade de

Laguna eleger o seu representante, contando com o

apoio de diversas regiões do Estado,
.

onde o Movi-'
menta é bastante ativo.

Carnaval
ligadasIsco/asompossadifolOfia

Esta e outras informações, estão na
co/una Arrastão, na página 8.

o governador Poulo
Afonso, na foto com o

vice José Augusto Hülse,
obteve quarta-feira, sua

maior vitória na Assem

bléia Legislativa. Com o

placar de 12 votos não,
25 sim, uma abstenção e

duas ausências, foi arqui- .

vado o Projeto de Decreto

Legislativo que determi
nava o prosseguimento
do processo de Impea
chment do Chefe do Po-

. der Executivo e outras au

toridades. Por serem pro
cessos conexos, também
foram arquivados os Pro

jetos de Decretos Legisla
tivos referente ao ex-se

cretário da Fazenda, Pau
lo Prisco Paraíso, e do ex

procurador geral do Esta

do, João Carlos Von Ho
errdorff. O processo refe
rente ao vice-governador
permanece sobrestado,
mas deverá ter o mesmo

destino.
Após uma manhã de

calorosos discursos a vo

tação começou pouco an

tes das treze horas, po-'
rém a sessão logo foi sus

pensa por cinco minutos,
pois hovic a ausência de
três parlamentares, Ciro

Roza (PFL), Onofre Agos
tini, líder do PFL e Jaime
Manteln, líder do' PDT.
Este procedimento ocor

reu pelo fato de que os

deputados Onofre Agosti
ni e Ciro Roza haviam en

caminhado à Mesa Oire
tora requerimento mani
festando seus votos pela
abstenção: Foi dado, en

too alguns minutos para
que os ausentes pudes
sem voltar ao Plenário.

(3 turmas, divididas em artesanal,
vassouras e marcenaria).

Dispondo de poucos recursos, na

verdade a enti dade sobrevive graças
ao apoio da comunidade e de convê
nios que mantém com o MEC, Secre
taria Estadual de Educação e Prefei- ,

tura Municipal de laguna
A Escola Especial Solar da Ternura,

. como é chamada a APAE local, tem
como diretora a sf. Elisa Virgínia Ba
cha Amândio e conta com 28 profissi-

Reaberta a sessão apenas
quem cornporeceu foi o

deputado Jaime Mantelli.

Após feita nova chama
da dos deputados e,
constatado o não compa
recimento dos deputados
Ciro Roza.e Onofre Agos
tini, o presidente da As

sembléia, deputado Fran
cisco Küster (PSOB), co

municou que indeferia o

requerimento rece-bido do
líder do PFL.

Começou então' a vota

ção e os 1 2 votos contra
foram dos 11 deputados
da bancada do PMDB e

do deputado Jaime Man
telli.
Já, 'os 25 'votos "sim" fo

ram os deputados do PPB,
PT, PFL, do presidente da
Assembléia e do deputa
do Afonso Spaniol (POT).
A único abstenção foi o

deputado Jorginho Mello
(PSDB).

.

IPIEdlJ lagunaCOmlJmOfaseu250anivlJfsáfio
Criad.a em 17 dê outubro de 1972,

a Associação de Pais e Amigos dos �

cepcionais, de laguna, continua
desenvolvendo as atividades- de caá
ter filantrópico, sem fins lucrativos,
completando, exatos 25 anos na próxi
ma sexta- feira

Hoje a nossa APAE, desenvolve os

programas de Educação Infantil (3
turmas), Ensino Fundamental (4 tur
mas), Dependente (3 turmas). Ocupa
cional (2 turmas) e Oficina Pedagógica

onais envolvi dos na realização de
seus trabalhos, atendendo a 98 pesso
as portadoras de necessidades educá
cionais especiais na faixa etária de O a

43 anos, todas oriundas da região de

laguna
Diretoria
À frente de APAE, uma dinâmica

diretoria exerce sua função, sem

qualquer remuneração, É presidente,
a sr" Almerinda Guedes de Castro, se
cretária Gilsa Andrade Medeiros, te-

soureira Zuleica Crema Perin, diretora
de Patrimônio Sônia Floriano Crippa e

conselheiras Sônia Zanini, Gerusa Re"

mor, Kátia Kfouri Palma e Walmor de
Oliveira

Programação
Na programação que marcará o 25°

aniversário da APAE, às 15 horas da

próxima sexta- feira, será inaugurado o

auditório, com descerramento de pla
ca e apresentação artística dos alu
nos,

COMpRANdo M LAGUNA OCÊ Ó TEM A GANI-IAR
EM HOMENAGEM Às CRIANÇAS, AMANHÃ, DURANTE TODO O DIA, ENTRE O MINI MERCADO AMANDIO E O ANGELONI, COMPLETA DISTRIBUiÇÃO

.

DE GULOSEIMAS, .JOGOS E BRINCADEIRAS, NUMA PROMOÇÃO ESPECIAL DA ACIL, COM APOIO DO ANGELONI E SESC.
.

.� HORÁRIO"E$���CIAL DO COr\1.�,RCIO AMANHÃ:�IAS:8:30,ÀS�I,2�30'H'·E DAS+�:OO'ÀS:1'7.HORAS'N/""', •... '�. ");�';,,ú;�i'" ,' .
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o Mário José Marcelino (assessor em Tuba
rão), João Ect'.!ardo Marques Gomes e Bertoli
no Boing, chefe do Departamento Regional da
Celesc, durante um encontro do PMDB. �
L., I.r'· ... ('

�-; �!'\;���
.;.� �......

'

O\�anessa de Souza Estevão, estudante, 15

anos, residente em KM 37, em nosso municí

pio, começa a se destacar na pintura, levando
para a tela, com maestria, os diversos pontos
turísticos de Laguna.

O Parque Centenário, de Criciúma, sedian
do desde ontem, a/é o dia 19, a IX Quer
messe, reforçada com shows nacionais. Ejá
que o assunto é .a capital brasileira do car

vão, o experiente NeiManique está assinan
do a ''Pagina 3'� da Tribuna Criciumense,
velorizendo ainda mais o importante sema

nário.

o A TV Barriga Verde (afiliada da TV Bandei
rantes); apresentando um grande projeto para
a temporada de veraneio em Laguna, come

çando com a abertura, dia 12 de dezembro,
passando pelo reveillon e indo até o carnaval,
com 4 shows nacionais, com investimentos na

ordem de 600 mil reais, englobando o que
chamam de "Laguna Beach Sport-Show".

o Eles vivem no mercado informai de tra
balho. Diaríarnente, a partir das 6 da ma

nhã, eles estão aIi ao lado do Mercado PÚ

blico, nas conhecidas bancas vendendo

peixe, camarão e siri.

o Comércio local, está ''por aqui"com a arquitetaLilian Si
mon, do IPHAN - Instituto doPatrimônio Histórico eArtisti
co Nacional Tudo em função das exigências que ela estaria
fazendopara a liberação de obras epor querer retirarplacas
identificadoras das lojas. Comerciantes já estão pedindo
para que a associação marque uma reunião e coloque tudo
em pratos limpoL Procurada, Lllian disse que foi constitui
da uma comissão, e só ela (a comissão) é que decidirápelo
visuala ser implantado (ou substituido) na cidade.
O Acompanhado do vice-prefeito Péricles Prade
da capital, esteve na cidade terça-feira, o presi
dente da Assembléia Legislativa, deputado Francis
co Küster, que também preside o diretório regio
nal do PSDB. Aqui, gravou o "Laguna em Debate",
na Rádio Laguna e que irá ao ar- amanhã, às 10

.

horas. Foi questionado por Hermes Cardoso, pelo
colunista e por Paulo Sérgio Silva. Garantiu que na

Amurei só sairão dois candidatos a deputado esta

dual, defendeu o presidente Fernando Henrique,
disse que o desemprego é mundial, fruto da globa
lização, é candidato declarado ao Governo e com

jeito de serrano disse que "quem corre na frente,
toma água limpa". Confira toda a entrevista, no

programa Laguna em fJebate, amanhã. Para que
ninguém se confunda, na foto, Küster aparece ao

lado do colunista, presidente Sebastião Honorato,
da AClL, e do presidente Cyro Barreto, da Associa

ção Catarinense de Imprensa. �

O Foi só o Prefeitura recuperar e os vândalos já depreda
ram todo o iluminação do Morro do Glória.

OApós um mês de férias, sendo substituído por Ivan

Pimentel, está de volta ao Shaw do Rádio, diariamen
te pela Garibaldi, às 7 da manhã, João Vicente.

OSensação na publicidade em Porto Ale

gre, o jeans Di Trevi, com a mensagem "Um

jeans Di Treoi custa o mesmo que 3 g de co

caína e você agita muito mais":
O Ficou para 4a feira, a votação 'do projeto de
lei que legaliza os cassinos.

O Advogado Júlio Willemann poderá se can

didatar a deputado federal, e Célio Antônio a

estadual, ambospelo PT

ii' .e Mifiii:iDEai!Jlíe'Jlfifi

Está �ndo para a impressão o novo livro do jornalista lagunense Celso Martins
.

do iorncl O Estado. "Farol de Santa Marta - A Esquina do Atlântico" seró
lanç.ado em Laguna (com apoio do Jornal de Laguna, durante a Sema�a da
Mannha), Florianópolis e Porto Alegre.

Câmara Municipal aprovou terça-feira, projeto de autoria do executivo, conce
dendo o título de cidadão lagunense ao capitão dos Portos Luiz Carlos Mello de

Oliveira. Pelo que fez e está fazendo, dos mais merecidos.

PREVISÃO DO TEMPO - Litoral Sul e Laguna

<: PREVISÃO PARA HOJE: A frente fria deverá permanecer, ocasio
nando céu nublado a encoberto, com chuva. Temperatura em declí
nio. Vento do quadrante noroeste a sudoeste, fraco a moderado.

TENDÊNCIA PARA AMANHÃ E DOMINGO: A frente fria deverá �
deslocar-se para o Sudeste do Brasil, ocasionando c�u nublado a en-

�coberto com possibilidade de chuva em nossa reglao. Temperatura
.

em declínio. Vento do quadrante sudoeste a sudeste, moderado. _

FONTE, CLlMERh/EPAGRI

Radiadores Rocha:
o Radiador Ideal Para o Seu' Carro
Rua luis Marques Pinto _ Humaitá- Tubarão _ se

FON E.:.-",J,O:4.a);(� 6)�,2_i-3 o 6 9

Enquanto isso na Assembléia ...

A sua pizía senhor.

\

()VI�IÃ()
III�

Votarmelhor
* Egydio Volpato

Se o voto no Brasil fosse optativo e por aqui mesmo, não sem antes dizer
não obrigatório, sem nenhuma dúvida, que, se há tantos safados e velhacos
teríamos grandes surpresas depois das em nossas assembléias e Congresso
eleições. Muito mais da metade de. nos- Nacional, felizmente, ainda há também
so eleitorado está frustrado com tudo e muita gente boa a quem devemos dar
todos e sem nenhum ânimo para votar. nosso apoio. Não devemos em nenhu-
Embora procedente e justo, este es- ma circunstância anular nosso voto, vo

tado de espírito reinante na cabeça da tar em branco ou deixar de votar.
maioria dos eleitores brasileiros nunca Sempre que .aseim fizermos, estare
irá contribuir para sairmos ilesos deste mos contribuindo para que o quadro de
minado campo de corrupção. selador, que aí está, se torne ainda pior
Mais do que nunca, precisámos fazer e se perpetue. Devemos, todavia, não

uso consciente de nossa única arma de nos esquecer de que, com pessimismo.
uso coletivo, o voto, para nos livrarmos nada de bom se constrói - é preciso oti
de tantos velhacos que por aí estão tra- mismo e muita luta para sairmos do bu-
vestidos de representantes do povo. raco em que nos encontramos.
Sabemos todos que nos é muito diffcil Nosso esforço comum e conjunto se

manter o ãnimo de votar diante de par- transformará em imbatível força, não é
lamentares que vendem seus votos.

.

s6 necessária, como também indispen
Que usam nosso dinheiro para pagar sável na luta pela :construção de um

jogadores de futebol de seus times. Brasil melhor para todos, com mais se

Que alugam seus mandatos. Que fa- gurança, escolas e saúde.
zem festas com mil 'e tantos convida- Repito: o voto é nossa melhor e mais
dos, usando nosso dinheiro. Que, inde- eficaz arma. Precisamos aprender, a

vida e infelizmente, ocupam cargos pü- usá-Ia com mais precisão. S6 fazendo
blicos para se locupletarem com o di- bom uso dele é que mais fácil cheg�
nheiro do povo e com ele enriquecerem mos aos tão sonhados dias molnoreS

ilicitamente. que todos nós tanto desejamos. Num

Sabemos que é muito duro e humi- regime democrático, o direito ao voto

Ihante saber que há deputados (pasto- soberano e secreto constitui o bisturi

res) de igrejas recebendo generosas capaz de 'extirpar da nação todos os

quantias de nosso dinheiro para mudar males que indivíduos inescrupulosos,
de partido e aliar-se ao governador de através de mandatos eletivos pinçados
quem ganham o dinheiro e depois... de maneira fraudulenta, possam produ-
Poderíamos ir muito além, se quises- zir. Mas para fazer uso deste tão ne

semos relatar o que todos nós sabe- cessário instrumento de maneira corre

mos que acontece diariamente por este ta, precisamos votar melhor.
imenso Brasil afora. Por hoje, ficaremos "'EmpresárioemB/umenau

FÁRMÁCIA FUI1'A
de Mário Rainoldo Viei'ra

Aberta das 7:00 às 14:00 heras « Cheque para 30 di,as

Servir cada vezmelhor é nosso objetivo maior

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Colorado é o campeão da segunda fase

Colorado, por antecipação, é o campeão da 2ª fase e dia 19 receberá o "Troféu Jornal úe Líl/llníl'
O Campeonato Amador da cidade,

na sua segunda fase, mesmo faltando

a rodada deste final: de semana já co

nhece (1) seu campeão. É o Colorado,
de PORtinha das Laranjeir-as, €lue ai"1da
dOmingo veri�e'U ao Améri�a, em lBen-:
tos, pGr 2 a zerc, flcande com ·13 P,Qf1"
tos, com o 'sé9Glnqo colocaec, Q Balxa
da, Clte Caputera, somando 9 pontos.

'

Todà a', rodada, com seus detalhes e

o comPfe'1:b levantamento d. Cam-peo
nato, você confere apai)(!o.

Tubarão

Genésio anuncia mais duas obras
o prefeito Genésio Goulart anun

ciou o início de duas obras Que
marcarão seu governo: a redraga
gem do rio Tubarão e a construçãe
da nova mdoviária Na próxima se

mana começa a operar a draga
emprestada pelo Governo do Esta

do, Que fará a redragagem do rio

Tubarão, 1'10 trecho entre as pontes
de Morrotes e Nereu Ramos, no

centro da cidade. Serão retirados

30 mil metros cúbicos de areia,
Q ue servirão para aterrar o terreno

onde será construído o terminal

rodoviário, na rua Padre Geraldo

Spettman. Até o final do ano, a ro

doviária começa a ser erguida,
com previsão ,de inauguração até o

final de 98, segundo informou o

prefeito municipal.
O início das duas importantes

obras foi definido na última se

gunda-feira, em Florianópolis, em

reunião que teve a participação do
secretário dos Transportes e Obras,
Miguel Ximenes, técaiecs do BlliI,
Cidasc e do prefeitO' Gellési'lj e do

viee, Rodrigo Afthoff Medeiros. A

dasc, Que emprestará a draga,
está sendo viabilizado o início do

projeto de redragagem do rio Tu

barão, na área central, favorecen
do a própria construção da nova

rodoviária "Conseguimos juntar
duas grandes obras, sendo Que a

redragagem do rio auxiliará a

construção mais acelerada da

nova rodoviária. São duas obras

Que certamente marcarão nosso

governo", concluiu Genésio.

viabilização do projeto integrado
redragagem-terminal rodoviário

permitirá uma economia inicial aos
cofres do município da ordem de

R$ 100 mil, Que seria o custo do

aterro para a área onde será ergui
do o terminal.

A primeira parte do projeto inte

grado foi concluído peles técnicos
do DOH, Que elaboraram um relató
rio com a caracterização geológica
dos sedimentos do rio Tubarão.
Uma área inicial de 300 metros foi
definida como ideal para a retirada Praça de Oficinas
de material destinado ao aterro da Com a participação da comuni-

futura rodoviária. "Além de contri- dade de Oficinas, a Prefeitura de

buir para o desassoreamento do Tubarão está realizando a reforma

rio, a retirada da matéria prima ex- na praça Luiz Pedro Medeiros. O
.

traí da do leito do rio favorecerá o projeto de recuperação da praça
aterro da nova rodoviária", disse o da Igreja Matriz está orcado em

vice-prefeito Rodrigo Althoff cerca de R$ 40 mil eserá eusteadc
Medeiros, responsável. pelo com recursos do município, do

acompanhamento dos trabalhos empresariado local e da própria po-
realizados pelo DOH e pela ela- puíação, Que atenderam aos inú-

boração do projeta, da neva meros pedidos_ feitos pelas lideran-
fodoviária ças vinculadas a Paróquia São José

Com o sinal verde dado IU!le se- Operário, entre· elas. o padre Edson
cretário Miguel Ximenes' e: pet�dii- .. Müller.

.

·cristi�.h.o: ldsoR. Carlinhos, 'Márcio e KikG:'TGni�ho, F.inhg e I',.'�....' 1[\.," 'T' ','o ",',," �,' ,�
c.

.,;

',_"
e.Ó:

j�nillho: Alexandre. Mirqllinl'lOs e Vicénle(Miro):.· .__" � � � � ..

','
..=, 4/l1I1f1j'l/Ji ' ,

.�..,."...,. , ';i"

.

Gol& Fabiano e Dadllc(&M) e'Alexandfe'e Carlinllos Ü� ArlÍitro: Ronalds de"'" AfiAE '..; I.agpna, .,.' ,', c-Ó.
'

,

Souza com. assistência �e, ÉdsOn. I�ncio e Da,vid Soula'FllfToif8. Cartã� A dire!(fia da Associação de P{j(s' e Amigos dos Excepcionais e a direttx'ia !fá �Sl:ola ESReGial SoI<J" �aJ1lrnU{a: tem' a satisfação de'

alllill'elo: Fabiano. Andérson, Cô�uinho e Váldinei (SM) e jyninho. MarQui· eilllvida: VOS'. píI'a a comemaaçãs dos 25 anos da APAÉ: em nossa Escola.no dia' 171m' ás 1'5.�ci�� __

"

IihOS, Toninho e GafUnhos (J� Expulsão: Xêpa (SM) e Nardinho (lé,nico do.
. Almermda Guedes de Castro - Presidente lilisa Bacha.Amandio - Diretora

'JÍ;veRtllde). LoCâl:BàrraQ,ce�a{
.

Magister'
Solicitames aV:S', a divulgação do'Edital n' Q1i9J. que dispõe sobre o Concurso Vestibula paa OCLjrsll-de'fducação Artistlca -ucen

ciatura em Artes Cênicas: Educação Ar.ti:stica - liceneialHr-a em Música. em caáter especial' e emergencial. através do Programa MaglSter
.

em laguna "

AVAí (2)
Aóriano. MóFcio, Baco. Edinho e Cassio; Nanico (RicardiRho),
Maquinhos e Ivan (Gado}. Adriano Honorato, Fonseca e

Leandm.

AGUA VERDE (1)
Césa-. Tonhão. Minho, Jain!)' e Buzn Jorge luiz. Daniel e

Gilson: Samuel. Sidnei e Sérgio.

KM37
Juventude x Avaí

CAPUTERA
Baixada x Santa Maria

Folga: Colorado

�,lvL�b� � I s,..� ()_I;Jj}� ti 1m I) � L ti (7 U � ti
Semana de 10 a 16 de 'outubro
Dia 11/10 - 1869 - N�sce a�ui, Saul Ulys�éa, filho de Joaquim José Pinto de Ulysséa e Alexan-

.

� �nna ;I.nto de
I

Ulyssea. Hlstorrador, foi autor de vários trabalhos, comoMemória Histórica e Geográfica da Lagoa de Santo Antônio dos Anjos"
.

entre outros. Faleceu em 16 de fevereiro de 1948.
- I

Dia 11/10 - 1903 - Nasce o historiador e médico Osvaldo Rodrigues Cabral F i d d
d I id d

. OI eputa o es-
ta ua e presi ente a Assembléia Legislativa de SC memb d A d

' .

.

C' d
r ,

ro a ca e-
,

_

mia atannens,e. e Letra.s, ?O Instituto Histórico e Geográfico de SC, daAcademia Brasileira de Historia e sócio-correspondente em SCdi'
t H' té

,

G "f' B '1'
o nstítu-

o IS onco e eogra ICO rasi erro. Faleceu na capital, a 17/02/1978.

�ar-ibaldi �i!!ht �()m
RAOIO GARJ[SALI)JI AM - 1 ..250 KHZ

8t�d&�

Ana Maria da Silva Sá - Integradora de Ensino

Comal

Aproveite os descontos espeéiais na Unha 97.

[iJemfVie o nwl/uJ/t/ta4a
o (j<}f.t ,{/OIIr4u;�zComal
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ii," J9RN:ALDELAGUNA
Sexta-feira, IOde outubro de 1997

Anles de jlli��o
moIo, de seu veí�ulo,
CONSULTENossos PREÇOS

TU[?I�M()

Abrajet com nova diretoria
A Associação Brasileira de Jornalistas de Turismo,

seccional de Santa Catarina, formou sua nova direto

riç, tendo no comitê executivo, como presidente, Ma
noel Timóteo de Oliveira, vice administrativo financei
ro Alberto Gonçalves de Souza, vice de divulgação
Zeni do Amaral Rates, vice de marketing Leopoldo
Luiz Ruzicji, vice de promoções e eventos Edelberto

Westphol e vice-presidente de assuntos profissionais
Airson Soares da Rosa.
No Conselho Fiscal, como titulares, figuram Osmar

Aires Teixeira, Danilo Barcellos Coutinho e João José

da Silva Júnior, ficando como suplentes Ezequiel Maia
Neto, Márcio Carneiro (aqui do Jornal de Laguna) e

Mário Sérgio Brum.
Na diretoria de apoio estão como diretor secretário

Christa Carla Riebau, diretor do Mercosul Nelci Terezi
nha Seibel, diretor de assuntos universitários Rodeval

Alves, coordenador da região norte Ramiro Gregório
da Silva e coordenador da região sul Adilson Pacheco.
A região sulina, além de nosso editor, Márcio, em

placou também Airson Soares da Rosa, Rodeval Alves
e Adilson Pacheco.

Congresso
Para o mês de maio, a Abrajet/SC já está progra

mando o Congresso Nacional, que reunirá em torno

de 200 profissionais, em Florianópolis.
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PONTOS DE TAXI
MERCADO MUNICIPAL: FONE 644.0582

PONTO DE TAxI N° 5
ISA1AS,SOARES - VERSAILLES:- .PLACA ,J1AR4B4,9
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FONES: 986.1.967 - 6114.1657

EXPEDIENTE

Jornal de Laguna Ltda.

CGC/MF 00.394.598/0001-40
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ACIONE NOSSA E�ICIÊNCIA 'l.�UPITERPARA SUA TRANQUILIDADE �

Estudando na 28 série 'do Centro de

Educação CastelinlJo, gosta de portu
guês, tem 9aninhas e quando crescer,
garante ela, trabalhará na agência de
turismo dos pais, Eliana (Medeiros) e
Normando Hirabaiashi

BRUNOMASSIHDE OLIVEIRA GUSTAVOMACHADODA SILVA

j
Dia 16, ele completará 1 aninho. SÓ
que as comemorações acontecerão

depois de amanhã, no Clube Blondin.
É o primeiro herdeiro de Alessandra e

Cássio de Oliveira. São avósmaternos
Marlene e Adib A. Massih e paternos
Terezinha e Pedro de Oliveira.

. �
..�

";:'lli/l"r
".

'11,,',.1 I.

RODOLFO REMOR FIGUEIREDO

Estuda no Castelinho, tem 3aninhas e
é filhinho da Izabel e do Sandro Fran
cisco da Silva. Gosta dejogar futebol.

")'"
�

ANNE ROSA DU4RTE

.....",...c... 1!Ífu
Estuda no Pré do Colégio Stella Maris,
gosta de educação física e pretende
serjogador de futebol... do Vasco da
Gama. É filhinho de Andréia (Lemos
Remar) e de EdineiFigueiredo.

ANEXO LANCHONETE GIRASSOL

BR-1 01 - KM 307 EM BENTOS

.
O melhor preço com a melhor qualidade!

ABER1'A 24 HOI�AS
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Tubarão - Atividades das
mais diversas foram executa

das no último mês de setem

bro pelo Departamento de
Meio Ambiente/Centro de

Educação Ambiental, sob a

responsabilidade de Rogério
Bardini.
Chefe do Setor de Fiscali

zação _ Ambiental, Rui César

Rufino, informa que sobre o

projeto "Mamãe Natureza",
foi realizado um levantamen
to com o objetivo de doar

uma mudinha de árvore a

cada criança que nascesse na

Maternidade do Hospital
Nossa Senhora da Conceição.
O evento foi realizado l(em
conjunto com o Colégio-Esta
dual Martinho Alves dos San

tos, de conscientização com

os motoristas que trafegavam
na SC-438, no bairro São

Martinho, com distribuição
de panfletos e sacolas para
colocar o lixo, seguido do

plantio de flores nas margens
daSC-438.
O Departamento partici

pou também, juntamente
com a Secretaria de Planeja
mento, da elaboração das
exigências da Fatma, para a

importância do Aterro Sani
tário (elaboração

-

de estudos
preliminares). Participa ao

mesmo tempo, no levanta
mento de dados e informa
ções como base para elabora
ção do projeto de recupera
ção do rio Tubarão, que está
sendo executado em conjun
to com a Unlsul e Universi
dade de León.
Ao -mesrno tempo, foram

emitidos dois pareceres técni
cos: Loteamento Jardim Ve
chi I - não existe nenhum im

pedimento ambientai para a

sua Implantação no local pre-

visto; Arquenge - O Departa
mento identificou que a em

presa encontra-se em local
inadequado de acordo com o

Plano de Desenvolvimento Fí
sico-Territorial Urbano e que
procedem as constantes re

clamações dos vizinhos sobre
a sua localização.
No item de controle de

poluição doméstica, foram

atendidas as seguintes recla

mações: esgoto a céu aberto
- 11; fumaça - 1; lixo - 2;
controle de poluição sonora;

reclamações atendidas - 3;
realização de blitz com a Polí
cia Militar - 10; aferição de
carros de propaganda falada -

2; no item poluição industrial
foi atendida uma ocorrência;
poda ou corte de árvores -

realizadas cinco podas e 69
cortes de árvores.

Já com relação a declara

ções e licenças, foram emiti
dos os seguintes pareceres:
Posto Oficina Ltda. - não
está localizado em área de

preservação permanente; Si
gral - Silex de Gravatal e

Com. de Mineração - renova

ção de licença para extração
de granito; L.A Móveis -

não está localizada em área
de preservação permanente;
Unisul (Laboratório Centec) -

suas atividades e Iocallração
estão de acordo com o Plano
de Desenvolvimento Físico
Territorial Urbano do muni
cípio; Fábrica de Esquadrias
Bússolo - não está localizada
em área de preservação per
manente; Sebastião Gonçal
ves - declaração para renova

ção licença para extração de
seixo.
No mesmo período, houve

reunião para o posse dos no

vos conselheiros do Condema

MINHA2000MEl\!SAGEM
PARA OANO

.

No limiar do Terceiro Milênio e às vésperas do
Cinqüentenário Baftistella, concentro todas as minhas forças
para dirigirumamensagem de confiança àquelaspessoas, que
um diame ajudaram a realizaro mais lindo sonho que sonhei.

Construir umgrupo de empresas e fazer um mundomelhor com

opoitunidades mais iguaispara todos.

Abriasportas das minhas empresaspara aqueles que a
minha intuição aprovava. Esempre soube a quem entregaras
chaves. A confiança que transmitisempre me foi retribuida. E
sempre disse: a confiança é a alma de uma empresa. A intuição
que me inflamou e comandouminhàs ações, fez com que eu

seguisse minha estrela e alcançasse os objetivos. Hoje, sei que
um dosprincipais fatores de meu sucesso foia CONFIANÇA.

Sem lauréis e sem diplomas, aprendia ciência do trabalho,
trabalhando. Equem começou a vida trabalhando duro na terra

e provou seupróprio suorsalgado,
tem outra visão de mundo. Éesta
visão que eu queroprojetar. Quero
também, que todos saibam que eu

sempre soube avaliar o verdadeiro
valor de cada um. Agora, é tempo de
recomeçar, evocando as mensagens
que transmiti durante minha vida.
Mais do que nunca épreciso
TRABALHAR COMHUMILDADE,
COMFÉ, COMOTIMISMOE
CONFIANÇA. Mas comprofundo
senso de realidade. Esta é a minha -.

mensagempara o ano 2000.

Emílio F. Battistella

dos para a ampliação das íns- Antônio Vieira, presidente
-

talações do centro de ativida- da Comissão da Igreja de
des da 'igreja. -�Fábio Silva.
Foi o empresário Haroldo O ato foi testemunhado

Fernandes, de ativa partlcípa- pelos vereadores Jefferson
ção nos movimentos -.' sociais Brunato, [oarez Ponticelli e
de Tubarão, conforme Amilton Lemos. Represen
definiu o prefeito Genésio tantes da' família Lemos,
Goulart, que doou o terreno como Aristides e Antenor
à igreja, cumprindo assim a - Lemos, também se fizeram
promessa proclamada em pa- presentes ao encontro, de
Ianques no ano passado de pois de muito se empenha
que se a dupla vencesse a rem pela causa. O assessor.
eleição, a posse definitiva do prefeito, Arnoldo Angelo

.

seria revertida à comunidade. teve participação efetiva n�
O ato de assinatura da encaminhamento do processo

doação foi presidido pelo sr. de doação.
.

MENSAGEMDE CONFIANÇA
Acreditar no trabalho de todos como forma de crescimento.

Esta é ajilosojia das Organizações Battistella.
Porque ninguém é uma ilha. muito menos uma Empresa

que depende de um todo.
E, também, porque nenhum processo de crescimento é

unilateral. Quando a Empresa cresce, o seu potencial humano
cresce com ela.
Acreditar nisto e nos cercar de gente que pensa grande,

mas com os pésjirmes no chão, é o que temosfeito.
Por isso, hoje temos a serenidade para juntos efortes

continuar trabalhando com otimismo.

EMÍLIO F. BATTlSTELLA

PRESIDENTE

Departamento deMeio Ambiente

ap-resenta relatório de atividades
(Conselho Municipal de De

fesa do Meio Ambiente).
Já .

a equipe do. CEAM
(Centro de Educação Ambi

entaI) participou da I Concea
- I Conferência Catarinense
de Educação Ambiental em

Florianópolis, representando
o município, mostrando' os
trabalhos desenvolvidos pelo

. Centro. Participou de reunião
com técnicos da Epagri, para
dar continuidade ao projeto
no combate aos borrachudos,
nas 1 3 comunidades do mu

nicípio; atendimento por téc
nicos do CEAM em duas uni
dades escolares: E.M. São
Cristóvão e Escola Isolada
Morro da Sanga, com apre

sentação do Mascote Ecológi
co e vídeo sobre lixo, para
90 alunos e seis professores.
Preparou material para pales
tra que será ministrada no

auditório da Rádio Tubá,
para 400 alunos do CEA -

Centro de Educação para
Adultos.
O Departamento de Meio

Ambiente participou ainda
de outras atividades tais
como: elaboração das pro
postas de projetos para o or

çamento de 1998; atenção
favorável a dois requerimen
tos enviados pela Câmara de
Vereadores; participação no

Seminário Sul Catarinense de
Mata Ciliar; reunião com a

administração do Cooper
campo sobre a criação da re

serva da Lagoa da Maurida;
envio do Projeto do .Bosque
MuniCipal de Humaitá à Fun
dação O Boticário, a fim de
obter recursos para a sua im

plantação e finalmente, parti
cipação no Projeto Ação T0-
tal com a distribuição de mu

das.

Genésio e Rodrigo: Promessa cumprida
Tubarão - A comunidade do
bairro Fábio Silva presenciou
no último sábado o resgate
de um compromisso de cam

panha assumido no pleito do
ano passado pelos então can-

""

didatos Genésio Goulart e

Rodrigo Althoff Medeiros.
Na presença de líderanças
comunitárias e políticas, o

prefeito e o vice fizeram ofi
cialmente em nome do em-

� presário Haroldo Fernandes,
a entrega do termo de doa
ção para a comunidade de
Fábio Silva de uma área de
terra de 600 metros quadra-

Você leva com carinho
Nós transportamos com responsabilidade

.......

---"-"---'l

I SANT�N.fO [
! I
I I

I: I
i I

" L �__ J

7T
SANTOANJ.O
c A R 'G "O

:; y�.�'�,!l�!�!,_. ,:
·

t._... ' ... v.� _. ... _ •• _-"._�_

Garantia • Seguran�a

SÃO JUDAS TADEU/97
PADROEIRO DOS CASOS IMPOsslvEIS E DESESPERADOS

18 A 28 DE OUTUBRO/91- BARBACENA -lAGUNA - sc

PROGRAMAÇÃO
DIARIAMENTE
Às 20 horas serão celebrados os Novenas,em honra de São Judos Tadeu.

Após, funcionarão os serviços de bar e diversão.

Dia 18 - Sábado - Abenura da Festa
Às 19h30min, correata com o imagem saindo do Capelo de Santo

Terezinha, Mar Grosso, com o seguinte itinerário: Mar Grosso, Magalhães,
Centro, Progresso, Portinha, até o Capela de Barbacena. Após o chegado
será celebrado Misso/Noveno pelo pe. Antônio Reth. Às 23h, Baile no Salão
Paroquial.

Dia 25 - Sábado
Às 19h30min, transladação motorizado do imagem, do Igreja Motriz de

Santo Antônio dos Anjos pelo seguinte itinerário: Ruo Jerônimo Coelho, av.
Colombo Machado Salles, ruas Arcângelo Bianchini e CeI. Fernandes
Martins, av. Calistroto Müller Salles, até o Capela de Barbacena. Após, será
celebrado Misso/Noveno pelo pe. Ãntônio Rech.

Dia 26 - Domingo
Às 10hOO, Misso Festivo celebrado pelo pe. Antônio Gerônimo Herdf e

contado pelo Coral São Judas Tadeu, de Barbacena. Às 12hOO, churrascada
no Salão Paroquial. Às 17hOO, Procissão com o imagem de São Judos Ta
deu percorrendo os ruas de costume.

Dia 28 - Terça-feira - Dia de São Judas Tadeu
Às 10hOO, será celebrado o Santo Misso em homenagem 00 Santo

Padroeiro, pelo pe. Valdir Claudino Ribeiro. Durante todo o dia o Capelo de
,

São Judos Tadeu estará aberto à visitação público. F�ncionará:o serviço de
bar e diversão com vendo de lembranças do festa. As moo, queimo de
fogos de artifício pelos moradores de Barbacena. Às 20hOO, Missa/Novena
de encerramento, quando será feito o anúncio dos festeiros poro 1998.

Oradores das Novenas
Podres Antônio Rech, Paulo Rodrigues, Marcos Herdt, Antônio Otávio

Salvador, Antônio Gerônimo Herdt, Valdir Claudino Ribeiro e Antônio
Carlos Pereira, Jaison André de Oliveira e Idelir ferreira do Silvo

PanlclpanleS
Integrando os festividades, contaremos com o participação de grupos de

diversos movimentos das Paróquias do Município.
Todas as noites e durante fodo o dia da festa,

haverá linha de ônibus especial.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Av. [alis1:rato Müller Salles, 56
Fone: 646.1049 - laguna.

REVELAÇÃO COLOR EM 1 HORA

QUALIDADE FUJI IMAGE PLAZA
.COM 25% DE DESCONTO + 1 POSTER 13x18

PRAÇA REPÚBLICA JULIANA - CENTRO

BREVE, TAMBÉM, NO MAGALHÃES

Homo Homini Lupus
A expressão acima, traduzida como o homem é

lobo para outros homens, 061 o homem é lobo do
.homern. é atribuído a Plauto, um escritor de cornédi
as, latino; que viveu há cerco de duzentos anos antes

<de Cristo.
'

'

�: .

O conceito, foi retomado,' mois-torde, pórfi'lósofós '

. h�,?g"es��., Há quem, considere a comporcçõo .in�usta
'

':�" .PSH'é1I:P�':1 ,G�; lobos, animeis dotodos :de gra;hde;sert- t.;

sd-ide,;cgrwpó e familiq-,
,

' ,.',
•

. 'A;r:T:ic?J�fftiaJ ,DestJmé: Ó �e+1timem.fo :hést\�'� a:gressi\-�,;
.preseree com fj'é:)GfÜênciâ, 1')0 reltíeionàmeA�@' hume- .

:110.'
.

->-,,'

N.Q:""ftsão de q:l.guns estudiosos, ti historie d€l':num,a
I'lid�d�. rnéis _natb sel'Íe €f'ue uma, sfJCessao de g;líJ�rrCils
e cofl1f'lHos entremecde por curtos períodos de paz.

"

Neste momento, são inúmeros as lutes armadas

espdhadgs pelo globo, olqurncs de fundo étnico-ré-
1igj0so, sem qualquer perspectiva de soiuçõo.

E sintomótice o foto de que a fabricação e o co

mércio de armas, movimentam trilhões de dólores,
anualmente.
Na recente visita do papa, mensageiro da paz e da

boa vontade, vimos o forte esquema de segurança
montado para sua proteção contra a ameaça em J;l0-

.

tencial da irracionalidade humana.
Um outro fato, ctestcndo atraso e animosidade: o

de dirigenfes de algumas igrej'as pentecostois, que

pretendiam espolhor panfletos hostis à visita do
sumo pontífice, intenção prontamente anulada pela
atitude lúcidá de representantes de igrejas do protes
tantismo tradicional, levando sua solidariedade ao

cardeal do Rio de Janeiro. A intolerância religiosa é

manifestação perversa de nossa agressividade.
Ainda, como atestado de nosso primitivismo e irra-

'

cionalidade, basta ver os milhões de aficionados que

acorrem .cos espetáculos de puqilisrno. onde dois IU-[tadores trocam murros até a desistência ou desfaleci-
mento de um deles. .

.

Há outra forma de violêncio que deve ser mencio

nada. Institucionalizado, estrutural e crônica, está

presente na, vida de milhões de brasileiros. Refiro-me
à perversa distribuição de renda em nosso país, .con
denando boa p.arte de nossa população a uma vida

de privações e dificuldades. Oitava economia do

mundo, rico portanto, o Brasil dispensa a esse enor

me contingente de seu povo, trotornento; em várias

áreas, só igual ao dos países mais pobres (!L atrasa

dos do planeta.
Enquanto perdurar esse contraste absurdo, longe

estaremos de constituir uma verdadeira nação.

Felippe Samir Buffara

SUPERMERCADOS

O Seu Carrinho da Economia
Av. SENADOR GALLOTI if(048) 647.0664

'

.

Av. JoÃo PI.NHO, 216 W(048) 647.1784
MAR GROSSO - LAGUNA - se

'

TABELA DE

;A;LCOOl blTRQ

1 - ANGELONI 2-

iêll"t
en1-.geràl.

.

Áv. Colombo Salíes, s/n,
IEd. Rosário - S. 7

à��,:;�J,
Ib.,�;jl.i6�O,�lO: .

'C�In;:f��"iJ!�"
.

De 23 a sábado, na
6ARIBALDI
{3RANDE

.

�JORNAL
fALADO

COM BATISTA CRUZ
Ao MEIO-DIA

HOJE NA TV
, : @l: @

Caravana da Coragem
Com Eric Walker e Aubree Miller. No
planeta Endor, duas crianças bus

ca\TI seus pais, aiudades pelos
ewocs, simpáticas criaturas da série
"Guerra nas Estrelas", 15h30min
Intercine

Porpostas da emissora para o último
"Intercine" da semana são: "Uma
Questão Familiar", com Anne Archer
e John Heard; "A Nação do Medo",
com Rutger Hauer e Peter Vaughan
e; "Proposta Indecente", com RODen

Redford e Demi Moore. 22h30min
O Irmão Mais· Esperto de
Sher/ock Holmes
'Com Gene Wilder, Madeline Jahn e

Dom Oel;uise. Para efeito de sátira,
Wilder Gfia para Sherlook' Halines
um iém�q invejôso, incernpetente e,

. p,i!lf"dispostff�prov(l' que é melhor
. 'do qLie' Sl1erriiclí'?�hlo1i:úlr

,,'
"

(Paí�ã(/é"�'o�ór�;:" J" , •
COIiNileter Goyqlt,J!esleY;:Ailn 'Wlf8!1

'

e ,'Jean Smlit' Mulher" acusada
-,:

ilé' ,

matar o marido, apaixona-se pêlo"
advGgado Que a d�f�mle, 4",

.'

Agula de Aço s - Ases do
,

Céu'
Com Louis Gosset Jr.. Rachel Mclistt
O vetereano piloto, Gosste volta à
ativa, na companhia de eutros avia

dores, para da- fim a ex-nazista Que

explora populações da Améric,! lati-
na 13ft

.

8lankam: Um Super-Herói
Muito A.trapalhado
Com Damon Wayans e Robin Gives,
Inventor obscuro decide combater a

criminíllidade utilizando os estra

nhos apaFelhos que cria e trajanQo
uma ceroula e uma máscaa Inédito,
23ft

".r....
Minha Família é Demais
Com Melissa. Joan Hart e Iason
Marsden. Família f'az jogo com vovó

Que está completando cem, anos.

Quem perde, ganha a velhinha� Mas

ela descobre a trama e prepara sua-

vingança, 13h30min.
True lies
corri Arnol d Schwarzenegger, Jamie
lee Curtis e Tom Arnold, Harry
(Schwarzenegger) é um' agente tão

secreto Que nem. sua mU,lher (Curtis)
sabe Que ele é. 21h40min

dra do Frade e Praia do Sol. Do vereador Má-' floreiras e a colocação de lixeiros no colladão
rio Malas Carneiro (PD:r), requerendo ao se- da rua XV. Do vereador EdJon Protes (PDT), à
cretário municipal de Obras, Viação e Servilos Telesc, solicitando a implantalão de um teleío

Públicos, a recuperação ao càlçamento da rua ne (orelhão) em Barbacena; do mesmo verea

Coronel Fernandes Martins, bairro Progresso, dor 00 secretária municipal de Obras, Rogério
com início no Supermercado Sapinho, até o fi- Wendhausen, soiidtnndoe lastreamento, com

nal da rua. areão no trecho entre as ruas Jorge Lacerda e

Anita Garibaldi. Do vereador Jaime de Andra
de Backer (PPB), à Polícia Militar, solicitando
a instalalão de um posto policial militar em

Barreiros; do mesmo vereador ao prefeito
João Guolberto Pereira, leivilidicando a refor
ma geral do Cebem de Barreiros. Do vereador
José Paulo Rebelo (PSDB), solicitando o ensai

bramento e substituilão das lâmpadas da tru

vessa Preleito Guimarães Cabral, que dá aces

so 00 estádio do Laguna EC Do vereador Má·
rio Matos Carneiro (PDT), ao prefeito João G.

Pereira, solicitando limpeza e ensoibramento
do Loteamento Vila Mar, no Partinho e potro
lamento da estrada municipal entre Novo Fa·

zendo e Estreito.
Ainda n�.sessão det�ila-feira, o presidente. da [048J 6'46 1385Assembleia Legislativa, deputado FranCISco -

�üster, fez uma rápida palestra, sendo �uesti-
"

Jfado por al��,n9�S, ,:,".-b.d , '�,�'ii�·íi·'iW�.��iiiilll"iIIW"
_____ .... � � .. M"'" .. ",�,_. �_•••__ .. _ ......

_
.. _- .. !.,._ .... ,..

Câmara Municipal de laguna
Resumo da se_o de 03.10.91
Requerimentos aprovados: Dos vereadores
Aderbal Moreira Cardoso, José Carlos Mendes
Neto e Rogério de Souza Higino (todos do

PPB), pleiteando ao SI. Jean Koller, coman

dante do 5' Pelotão de Prateção Ambiental in
formar se existem toras de "gàrapuvu" apre
endidas, em tamanho ideal para construlão de Resumo da sessão de 0110.91
canoas de pequeno porte; dos mesmos verea- Requerimentos aprovados: Dos vereadores

dores, solicitando ao prefeito municipal a ter- Acácio Fernandes Mendes (PFL), Orlando Ro

ceirização dos servilos relacionados a cpreen- drigues (PDT), Aderbal Moreira Cardoso e'Ro

são de animais soltos pelas vias públicos do gério Higino (PPB), ao Sindicato dos Trens

centro e bairros, Do .vereador Edson Prates portadores Rodoviários de Santa Catarina,

(PDT), solicitando à Mesa Diretora que seio com sede em Tubarão, solicitando informalões
observado, no plenário dã Câmara Municipal, quanto a providências tomadas em face a in

o cumprimento da Lei 322/97, que proíbe [u- terrupção do BR-.101, para caminhões e de

mar e,m locais públicos e privados; do mesmo monstrando solidariedade à categoria. Dos ve

vereador, pleiteando ao sr. Miguel Xiinenes de readores Aderbal Moreira Inrdoso, José Carlos

Mello filho, secretário estadual dos Transpor- Mendes Neto e Rogério de Souza Higino, to
tes e Obras, a viabilizalão de projeto poro im- dos do PPB, ao sr. Celso Pereira:presidente da

plantalão de esgoto sanitário na ov. Getúlio COHAB/SC, indagando sobre a poralisalão das

Vorgas, bairro Magalhães; .sugere, ainda, ao obras do toniunte Mato Alto'e qual a previsão
secretário municipal de Obras, Viação e Servi- para o reinício das obras. Dos mesmos veren-

I' IaS Públicos, servilos 41l,mnnutenlão e melhe- ,dores, ao secretári� municipal de Obras, Rogé

l: rias das estradas de a\!li�o;� 'p,aitildo,�t �tàiO ��d�a'}J®l, <tolicitando a construlão:fe

·)a,cinto. ,

Encanador-
Serviços: Hidráulico;

Hidro-massageni, Aquecedor
Solar, Predial e Residencial

Folie: (Q48) 646.1352
Mê:l�alhães - Laguna

Ligue para
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André l2ei§
�"m••&I�--

Durante o programa de debates esportivos levado ao ar pela Record, domingo passado, à noite, deu pra sentir porque o Eurico

Miranda, vice de futebol do Vasco, é tão amado e odiado ao mesmo tempo, por adversários e vascaínos. Quando o campeo

nato brasileiro está pegando fogo, com times brigando como loucos pela classificação entre os 8 finalistas e outros pra fugir do

rebaixamento, os caras convidam o polêmico dirigente pra perguntar sobre a indenização que o Vasco deve a família do faleci

do jogador Dener (ou à Portuguesaê), e cujo processo tramita na Justiça. Não deu outra. Eurico chamou o presidente da Por

tuguesa de mentiroso e comparou de forma irônica as estruturas dos dois clubes, além de usar o mesmo termo ofensivo ao

apresentador José Luís Datena, de São Paulo. A Márcio Guedes, que estava ao seu lado no estúdio do Rio de Janeiro, Eurico

se referiu chamando-o de mentiroso, canalha e covarde. A ira do vascaíno lançou farpas ainda no [anuárlo de Oliveira, narra

dor carioca da Band, aquele do "Tal o que você queria", de quem Eurico afirmou pra todo o país ver e ouvir, que foi proibido

de entrar aos vestiários do Vasco, por ser homossexual e "agarrar" os jogadores jovens.

FalIa. 14 dias

c: Katrina, linda da cabeça aos pés, levava ao delírio toda galera ávida por

emoções fortes, quando surgia, dançando, à frente da Banda Juízo Final . e de onde
: foi dispensada sem saber por quê? . (segundo ela afirmou). Cá entre nós: Que vai

ser um desfalque irrecuperável no Juízo Final, ah! isso vai.

�j.Amau,;
'I. Y'

Planos em 12,25,50 e 60 meses de automóveis e motocicletas.
Garantia de entrega COMAL.

Posto Ile vellllas na COMAL/HONDA
FONE: 646.1170

CONSORCIO

Herege
No último dia da festa do Divino Espírito Santo, no Magalhães, um la

mentável fato deixou a população cristã da terrinha bastante chocada.

Algum herege entrou sarstelrsmeate na sacristia da Matriz de Nave

gantes e de lá furtou 1871embrancinhas de a/paca (liga metálica de co

bre, zinco, níquel e prata) e cujos rosários seriam oferecidos aos fiéis na

novena. Se todas as pragas rogadas pegarem, o ladrão vai ficarsem as

pernas, mãos e braços. No tôco.

Economizando (?)
Foi só uma certa emissora de TV anunciar que um litro plásti
co cheio de água, colocado sobre o medidor de luz, economi
za energia, e o lagunense foi à luta. Centenas de residências
estão devidsmente enfeitadas com a agüinha milagrosa. Se

funciona. não se sabe. E ainda por cima a Celesc nâo pode
. proibi" pois não é i/ega" segundo uma fonte credenciada con

firmou écolune.

Já foi escol�ido o dia, ? local e a.hora pra começar, porque a de-terminar ninguém r�1"$_
sabe. O maior acontecimento SOCial do ano, aqui. Um noivado - com aniversário do

noivo no mesmo dia. Será dia 25 deste mês no Clube de Campo. Apenas uma dica:

a coluna, que s6.l;"1ostra mulher bonita (segundo opinião abalizada e unânime dos

meus leitores) já teve o privilégio de mostrar a noiva em recente edição do JL. Quan
to ao noivo, ele é um dos melhores partidos de toda Santa Catarina.

NemGod
A vinda do Papa João Paulo II ao país, trou
xe a esperança para muita gente. A tor,cida
do Fluminense não deixou por menos. Fez

uma enorme bandeira de mais de dez me

tros e foi levá-Ia ao Sumo Pontífice para que
rezasse pela salvação do time, já com um

pé e meio de volta pra 2ª divisão, onde nem

chegou a esquentar o-banco graças a uma

vergonhosa tramõla feita pelo presidente
Rica�do Teixeir�da CBF. Mas, do jeito que
a COisa anda braba pelos lados das Laranjei
ras, acho que nem Deus salva o tricolor.

POSTO'
AN/TADAR/BALO/

[PostodoBinhaJ

O,mdl1or Sem0l1da,*6�ão
·fAzt·.'Qlllbuttfvdftmcque
AcdtaIfj.canta·dt «ediro

1IdII,_s
Fone: (048) 644.1004

Rod. se 438 - KM 02 - Mato Alto
Sáda p/ BR-101 - Laguna

Festejando aniversário hoje, ei-Ia de volta, poderosa: Vanilza
Fernandes. Parabéns. e

-JRAM�
GINÁ,5TICA AERÓBICA E LOCALIZADA

HIDROGINÁSTICA - KARATÊ
MUSCULAÇÃO_ - NATAÇÃO

MASSAGEM ESTÉT'ICA E MEDICINAL
PISCINA TÉRMICA - SAUNA

� '= ......��--=-

CLUBE
. SEJAsdeloOUPAGU/PORAULAS
I PINHEIRO.
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o Palmeiras/SP o P. Desportos/SP
o Atlético/MG o Grêmio/RS

o CorínthiansjSP o Paraná/PR

O Coritiba/PR O Vasco/RJ

O Santos/SP O Guarani/SP

O Vitória/BA O Atlético/PR

O Criciúma/SC O Bahia/BA

O Sport/PE O Juventude/RS

O União São João/SP O Goiás/GO
O Bragantino/SP O Cruzeiro/MG

O Botafogo/RJ O Fluminense/RJ

'D Inter/RS O América/RN

O Flamengo/RJ O São PaulojSP
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SUPER BUFFET
R$ 4,50 POR PESSOA

kn�©u��
.Ca6i& t..ane"�s__·
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, .

VENHA TOMAR O MELHOR CAFÉ DA CIDADE.

AGORA TOTALMENTE REMODELADO

PARA MELHOR ATENDÊ-LO.
CAFÉ, SUCOS, SALGADOS, REFRIGERANTES,
SORVETES DA KIBON E LANCHES RÁPIDOS.

Faça":no� uma visita!
GUSTAVO RICHARD, 334 - CENTRO -.FONE: 644.0178
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3 deMaio
Amanhã, às 23 horas, bo
ate para casais, com ani

mação do Musical Classe
A. Domingo, será a vez

das crianças, com tarde
show. Para o dia 25, o

clube, já anuncia baile
'com a banda Brilhante
Show ..

Alternativa
É o bar da hora, aberto

sempre depois das 6 da
,

tarde, à rua Raulino Horn,
no centro da cidade. Des

taque para os quibes fritos
na hora.

Anita varibaldi
Eleição da Garota CEAL,
dia 24, com a banda Ten

tação.

Parobé
No Salão Paroquial, baile
amanhã com a banda

Apocalypse.

couro Social Urbal10
.Hoje às 23 horas, baile
com a banda Sonho. In

gresso a R$ 1,99.

Cnoutera
"

1'40 Salão Paroquial, bai
le

.

amanhã com a banda
Ravenna's.

Jeito ti jUão
Próximo a APAE, um bar
com ambiente e atendi
mento acolhedor.' Aberto
sempre depois das 6 da
tarde até a saída do. últi
mo cliente. Petiscos em

geral, sucos e lanches rá

pidos. No Mar Grosso.

ESTE É NOSSO!!!
ANO III - NQ 145 - Laguna, se

10 de outubro de 1997

Estilos

llipper
Na boate do Hotel, na

praia do Mar Grosso, dia.

18, a "Noite da Tequila".

eabeçuda.
No Centro de Convivên

€ia, amanhã às 23 h, baile
com a banda Cartão Pos
tai: '

'

Bar do �é
Em' Cabeçuda, hoje à noi
te a atração será a dupla
César e Toninho.

Vista geral de parte da rua Gustavo Richard, a partir das docas.

�estatlral1teArrastão
No Mar Grosso, sob o co

mando de Volnei Viana .

com destaque para os fru�
tos.do mar. Vá conferir.

Portinlto
No Salão Paroquial, bailes
dias 23 e 24, com a ban
da Segredo.

Nova 'lazel1da
No Salão Paroquial, baile
amanhã com a dupla Gil e
Géo.

Xavante
No próximo dia 18, baile
das rosas, corri é! banda
Metrô.

Barbacena
No Salão Paroquial, baile
dia -18 com a 'banda 5º
Mandamento.

'Halcía Branca
Mazinho e, equipe,

esperam você e sua famí
lia para um lanche e al
moço especial, no calça
dão da praia do Mar Gros
so.

Peralta
Às' quartas-feiras, servin

do dobradinha, às quin
tas. charque ensopado.
Peralta fica próximo ao.

Arroz Zilmar, na Paixão.

late Clube
Restau rante apresentan

do. o. churrasco na chapa,
"iscas" de peixe para ape
ntívos e Um completo ' _

dáoi
car

aplo.

ÇJ�:�!�d!�;dias, na I
Praça Souza França," no
Magalhães, servindo as

cervejas mais geladas do
bairro.

eentrão ,canches
Na rua Raulino Horn,

centro da cidade, aberto
todos os dias, à partir das
7:30 h, com destaqu€
para o cama rão recheado.
Também serve almoço.

Víp's
Na rua Raulino Horn,

centro da cidade, aberto

diariamente, servindo al

moço e' lanches rápidos.
Com as cervejas super ge
ladas.

Brasão
Lanchonete da rua Os-

valdo Cabral, no centro da

cidade, é o "senadinho" de

Laguna, logo o ponto de

encontro da classe política
local.

{!ol1{lress(J
Dia 18, baile com o Musi
cai Singer's.

Canto da J:agoa
No outro lado da cidade,
baile. amanhã no Salão Pa

roquial com o Grupo Ca

legari.

INFORMAÇÃO,
CULTURA,

LAZER.

Tudalssa aa seu alcance!

,

ZILMAR IND. E COM. DE ARROZ' S/A
LAGUNA - SC

'. �: .?1tau�.
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